

Irene & Wolfgang Filz



Am 18. Juli sind es **50** Jahr',
dass Ihr seid ein Ehepaar.

An guten und an schlechten Tagen
habt Ihr alles gemeinsam getragen.
Wir hoffen, dass Ihr noch lange Zeit
miteinander glücklich seid.

Heute wollen wir es wagen,
einmal „DANKE“ Euch zu sagen.
Liebe habt Ihr uns gegeben,
viel davon in Eurem Leben.

Mit allem können wir zu Euch kommen,
habt manche Sorgen uns genommen.
Doch, liebe Eltern, eins ist klar:
Auch wir sind immer für Euch da!

Es gratulieren zur *Goldenen Hochzeit*
Sonja, Marco, Marcel, Nadine, Matthias und Janin